

Gastronomie

Ludwigshafen bietet eine vielfältige und abwechslungsreiche Gastronomie - von der einfachen, bürgerlichen Küche bis hin zum gehobenen Niveau.



Entspannen bei einem guten Glas Wein in einer der gemütlichen Kneipen im Hemshof oder in einem der Biergärten am Rheinufer.

Gut essen in Ludwigshafen

Aber auch die Freunde der gehobenen Gastronomie werden in Ludwigshafen fündig. Vorneweg sind hier das Gesellschaftshaus und das Feierabendhaus der BASF zu nennen. Aber auch die Szene der italienischen Restaurants entzückt die Gourmets, egal ob im Bella Capri, Valentino, oder della Bona. Rustikaler geht es dagegen im Landhaus oder Maffenbeier zu.

Unter den Links in rechten Spalte dieser Seite ist eine Auswahl gastronomischer Angebote in Ludwigshafen zu finden.